
 

ASSEMBLEA COMITATO GENITORI DEL 14/10/22 

 

In data 14/10/22 si è tenuta un’assemblea del comitato genitori con il seguente ordine del giorno: 

- Dimissioni del Presidente Carmen Guerra  

- Rendiconto del progetto di formazione genitori 

- Elezioni per il rinnovo del consiglio d'istituto  

- Data per assemblea generale del Comitato Genitori 

- Nuove proposte per l’utilizzo dei fondi in essere 

- Aggiornamento situazione giacche/felpe con logo Mazzotti 

- Gestione dei contatti con i rappresentanti di classe 

- Resoconto del Mercatino del Libro e predisposizione di un regolamento per gli utenti 

Presenti:    Collegata con Meet Vania Dal Cin  

- Samantha Cavarzan 

- Veronica Niculoiu 

- Stefania Gaggion 

- Marco Mazzobel 

- Fabrizio Gatto 

- Elena Ginghiali 

- Susy Casonato 

- Alessandro Di Maggio 

Si parte dal primo punto relativo alle dimissioni della presidente Carmen. tutti concordano sul fatto che il 

nuovo presidente verrà eletto alla prossima assemblea generale visto che i tempi sono vicini.  

Verrà inviata a Carmen una mail di richiesta di incontro per i passaggi di consegne e per la restituzione del 

bancomat/ assegni e di eventuali documenti in suo possesso, nonché degli accordi presi con la prof. 

Brunetta per le serate di formazione dei genitori, anche per quanto riguarda la spesa da sostenere a carico 

del Comitato che si aggira intorno ai 900/ 1.000 €. 

I contatti con la professoressa Brunetta saranno gestiti da Marco che provvederà nei prossimi giorni a 

contattare la professoressa stessa. 

Samantha, in qualità di tesoriera, provvederà a comunicare alla banca la situazione e le tempistiche per la 

sostituzione del presidente. 

Nella prossima assemblea si provvederà a fare un calendario delle serate con i nominativi dei membri del 

comitato che saranno presenti alle serate stesse. 

Ricordiamo inoltre che nella serata del 15 dicembre ci sarà un buffet con scambio di auguri di Natale offerto 

dal comitato genitori, pertanto verrà richiesta la presenza di più di un membro del comitato. 

 Per quanto riguarda le elezioni del rinnovo del consiglio d'istituto ci si riserva di leggere attentamente le 

modalità e nel caso di discutere di questo punto nella prossima assemblea. 

Viene proposta come data per la prossima assemblea sabato 19 novembre alle 09:30. Samantha 

provvederà a mandare mail alla dirigente per richiesta della sala e predisposizione del collegamento per chi 

vorrà partecipare da casa. 

 



Per quanto riguarda le proposte e i nuovi progetti per investire i fondi del comitato si concorda, vista la 

situazione attuale,  di richiedere un incontro con la dirigente per informarla dei passaggi che stiamo 

predisponendo per portare avanti le iniziative e assicurando la collaborazione. Nell'occasione proporremo 

alla dirigente nuove iniziative  da sviluppare soprattutto per i ragazzi,  quindi in orario scolastico, su 

tematiche e problematiche della loro età, chiedendo eventuali necessità della scuola stessa. 

Per quanto riguarda la situazione delle giacche felpe con logo Mazzotti, l'emergenza dovrebbe essere 

rientrata in quanto,  il rappresentante degli studenti che ha seguito questa iniziativa, ha garantito La 

restituzione dei soldi tramite il modulo che è stato fatto girare dai rappresentanti di classe. 

Per quanto riguarda la gestione dei contatti con i rappresentanti di classe, che finora è stata seguita da 

Samantha, si procederà ad individuare la sua o il suo  sostituto, nella prossima assemblea generale 

(Fabrizio). 

Per quanto riguarda l’ultimo punto, Samantha in qualità di responsabile e coordinatrice del mercatino del 

Libro, ci informa che non ha ancora effettivamente fatto la chiusura dei conteggi essendoci ancora ragazzi 

che devono venire a ritirare i soldi dei libri venduti. Pertanto questo punto sarà argomentato nella prossima 

assemblea del Comitato, stesso procedimento anche per la predisposizione del regolamento agli utenti.   

L’Assemblea termina alle ore 21.30 

 

 IL COMITATO GENITORI 


